

# アクション

鴻巣北小PTAニュース③

〈発行：令和7年3月18日 執行委員〉

## PTA会長挨拶

冬が終わり春の訪れが感じられるようになりました。まもなく6年生は卒業。そして1～5年生も1つ学年が上がります。子供の成長は親としてかけがえのないもので、本当に喜ばしいことです。PTA活動もこの1年新たな形の行事がたくさん行われましたが、皆様に支えられ何とか乗り越えることができました。ご理解、ご協力ありがとうございました。

新年度もスタートします。子供たちのため、学校のためになるよう一層充実した活動を進めたいと思います。今後ともよろしく願っています。

## PTA主催事業について

1月28日（火）に、でんじろう先生の一番弟子であるチャーリー西村さんをお招きし、サイエンスショーを開催しました。

巨大空気砲実験や輪ゴムロケット実験、巨大風船を使用した実験など、体育館全体を活用したダイナミックな実験はまさに圧巻でした。また、西村さんのユーモアあふれる軽妙なトークがショーをさらに楽しいものにし、子どもたちの笑顔や歓声が絶えない時間となりました。

このイベントが、科学への興味や好奇心を広げるきっかけとなることを心から願っています。



# 資源回収のお礼とご報告

第3回資源回収を2月1日(土)に実施しました。たくさんの方々にご協力いただき、誠にありがとうございました。

資源回収の収益金は92,012円でした。収益金は学校・児童の為に有効活用させていただきます。

来年度の資源回収もどうぞよろしく願いいたします。



# ベルマーク活動のお礼

エプソン、キャノン製のインクカートリッジ回収にご協力いただきありがとうございます。カートリッジは1点につきベルマークポイントが5ポイントつきます。昇降口に設置してあります黄色い回収ボックスは常時利用できますので、引き続きご協力をお願いいたします。

# P T A 寄贈品について

P T A より、以下の寄贈品を学校へ贈呈しました。

- リアカー 3台
- バasketボール 30個
- バasketボールカゴ 1台

リアカーは、校内行事や資源回収などで長年活用されてきましたが、老朽化が進んでいたため、今回の寄贈により、より安全で効率的な運用が可能になることを期待しています。

また、Basketボールは、体育の授業や休み時間の遊びなどで幅広く活用され、子どもたちが体を動かす時間をより楽しく充実したものにする一助となることを願っています。



いよいよ卒業式(3月24日)・修了式(3月26日)です。校庭の桜のように、子どもたちもたくさんの力を蓄え大きく成長しました。4月には心新たなスタートを迎えてくれることと思います。

来年度もよりよいP T A活動ができるように力を尽くしてまいりますので、引き続きよろしくお願い申し上げます。

執行部一同

